
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0990/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
betreffend Gehwegsituation Josefsstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Die Verkehrsgefährdung an den beschriebenen alten Gehwegbelägen in der Josefstraße und 
Forsterstraße hängt ursächlich mit Wurzelhebungen der dort befindlichen Bäume zusammen 
und konnte bisher durch örtlich begrenzte Reparaturen immer wieder beseitigt werden. 
 
Zu 2. 
Es wurde von der Verwaltung festgestellt, dass eine nachhaltige Gewährleistung der Verkehrs-
sicherheit nur durch großflächige Erneuerung des Belages möglich ist. 
 
Diese Maßnahme soll noch in diesem Sommer durchgeführt werden. 
 
 
Mainz, 05.07.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


